



Dès le XIe siècle la famille de Losse venant de Flandres, s'est établie et a construit une place forte dans la Vallée de la Vézère. Leur présence est attestée depuis cette date dans le réseau féodal. Plus tard c'est au service des rois de France que les Losse se distinguent.

C'est à Jean II de Losse (1504-1580) que l'on doit l'insertion du Grand Logis et de sa terrasse Renaissance dans la forteresse.









Nous voici bientôt à la fin de l'année 2024 pour les sorties officielles de notre calendrier. Cette dernière sortie va nous amener visiter le château de LOSSE, à THONAC, route de la Princesse d'Annam en Périgord

## **DEPART**

Gare des bus (Cahors) Dimanche 6 octobre à 8h 30

**Inscription:** GARAGE des QUAIS

Avant le 26 septembre impérativement (cause réservation)

Coût de la sortie 20€ par personne

Prévoyez votre repas pique nique



Possibilité pique nique sur place